



Este año las categorías jugaran en las mismas fechas. En el acto de inicio el Intendente Lic. Vialej junto al Director de Deportes, Ulises Rotzen hicieron entrega de pelotas de futbol a todas las instituciones educativas que participan de la liga. Los resultados de la primera fecha fueron: Comercio 1 Cristo Rey 1 en Menores, en categoría Cadetes Epet 3 San Agustín 0 y Comercio 5 Cristo Rey 3 y en Juveniles: Epet 2 San Agustín 5 y Cristo Rey 2 Comercio 2.

La liga de fútbol estudiantil arrancó la edición 2014 con un acto inaugural presidido por el Intendente de Apóstoles Mario Vialej y la participación de las escuelas. La Ceremonia de apertura se realizó en las instalaciones de la Expo Yerba con la presentación de los equipos participantes, bendición del Padre Guillermo Andrujovich de la Iglesia Santísima Trinidad y palabras del Intendente Vialej.

Antes de que se inicien los encuentros previstos, las autoridades municipales entregaron equipos deportivos a los equipos integrantes de la liga estudiantil. El saldo de la primera fecha arrojó los siguientes resultados: en categoría menores: Comercio 1 Cristo Rey 1; en categoría cadetes: Epet 3 San Agustín 0 y Comercio 5 Cristo Rey 3. Finalmente, en categoría juveniles: Epet 2 San Agustín 5 y Cristo Rey 2 Comercio 2. Para destacar la cantidad de público presente en las graderías y los estudiantes alentando a sus representantes.